

学校だより

めざす児童像

- 自ら考え、表現する子
- 心優しく、思いやりのある子
- たくましく、粘り強い子

令和元年7月1日No.4

祖父母参観、給食試食会・授業参観・懇談会、ご来校ありがとうございました。

6月20日の祖父母参観日・学校公開日には、多数ご来校頂きありがとうございました。音楽会本番直前の一生懸命な姿をご覧頂けたのではないかと思います。

また、27日の給食試食会・授業参観・懇談会にもたくさんの保護者の皆様に参加頂きました。4月からのお子さんの成長を感じて頂ければ幸いです。



懇談会後の学級委員会で今年度の親子行事について話し合いをおこない、次のように決めさせて頂きました。ご了承願います。

内容：全校親子スカットボール大会（全学年が参加）

日時：10月16日(水) 授業参観・引き渡し訓練後、引き続きコミュニティーホールで実施
詳細については、後日お知らせいたします。

音楽会、がんばりました！そして！

高学年を中心となって朝練習を続けてきた今年の音楽会。本番でも、しっかりと練習の成果を発揮することができました。会場では、他校の先生からも「すごいですねー。」といううれしい感想があったそうです。

そして、音楽会終了後の現在、次のステージ「白山まつり」での発表に向けて、一人一人が、めあてをもって練習に取り組んでいます。さらに素敵な演奏が期待できそうですよ。



<前期学校評価について>

学校では、年間2回「学校評価」を実施しています。これは、子ども達にとってより良い学校となるよう、現在の学校の取組について評価して頂き、改善を目指すものです。7月に前期の学校評価アンケートをおこないます。後日、お子さんにアンケート用紙を持たせますので、ご記入の上、ご提出ください。

学校・家庭・地域の連携による学校づくりにご協力をお願いいたします。